

"Hay que preguntar al jurado por quién me premio; no a mí. Yo no tenía idea de que me habían postulado ni traté de hacerlo, ni tuve novedad", dice el flamante premio Nacional de las Artes de la Representación y

GONZALO NUÑEZ
Bariloche
intendido que pueda provocar ese tipo de reacciones tan fuertes, tan malas. No tienen mucha posibilidad de encontrar trágico, triste, trágico...—Sí, sin embargo, usted ha hecho películas en Chile.

—Sí, y creo haber hecho más películas en Chile que en otros países. Lo que pasa es que no los han dado allí, pero ese no es problema, porque no es mi problema.

—¿Tiene que haber quedado en el Premio Nacional? —No tengo mucha idea, pero se me mencionó que los premios se dan por la actividad artística y no en una función de simbolismo.

—¿Qué le provocan estos comentarios adversos? —Muy poco, o casi nada, de Chile. Esos, todo el mundo, deberían tenerlo claro. Si estoy bien es porque tuve que lidiar con gente que iba en su contra, si es que

Auditorio, Raúl Ruiz, al teléfono desde Vancouver, como encuadrándose para obtener una distinción que no pidió y que desató algunos comentarios adversos, que cuestionaron la calidad foránea de la obra

Raúl Ruiz: "No elegí irme de Chile"



"El Círculo no guarda más películas", se bromeó el realizador, que responde a las preguntas de su hijo.

G.C./Austral
"Yo creo que nadie va bien con Hollywood", dice Raúl Ruiz.

—¿Qué relación les trae a los tres con él?

—Ninguno, pero es un sistema basado en hacer películas para ganar dinero. Parece patético, pero termina por ser un sistema muy aburrido y ya se quedó Chile sola ejecutando de esa manera先是。

—¿Qué otras películas tiene en marcha?

—Habla de una en Japón.

—Esa es una de aquellas dos últimas. Para 1998 tengo en carpeta cinco proyectos.

—¿Cuál será la siguiente?

—Crontológicamente, le toca a El diablo que no es lo que más me voy para la casa.

—¿Cuándo viene?

—En diciembre. Me habrá invitado a Viña, al Festival, pero no veo poder ir.

—¿Cómo va la nueva película de Valeria Salcedo (en espera)?

—Ahora voy a verla, la filmé en 20 días más o menos en Estocolmo.

—¿El guion es suyo también?

—Sí. Es una especie de historia policial mordaz.

—¿Como las remakes

—Pero Borges no es clásica (risas). Puede ser,

pero a Valeria le gustaría

que sea una aventura.

—¿Cómo se llama

esta película?

—La Epoca

en el cine chilote habla del desconocimiento de sus filmes en Chile, de su relación con Hollywood y estrena nuevos proyectos, los que siempre quedan su inquietud de surrealista dell'irreale.

Nuevo filme de su esposa

G.C./Austral
"Yo creo que nadie va bien con Hollywood", dice Raúl Ruiz.

—¿Qué relación les trae a los tres con él?

—Ninguno, pero es un sistema basado en hacer películas para ganar dinero. Parece patético, pero termina por ser un sistema muy aburrido y ya se quedó Chile sola ejecutando de esa manera先是。

—¿Qué otras películas tiene en marcha?

—Habla de una en Japón.

—Esa es una de aquellas dos últimas. Para 1998 tengo en carpeta cinco proyectos.

—¿Cuál será la siguiente?

—Crontológicamente, le toca a El diablo que no es lo que más me voy para la casa.

—¿Cuándo viene?

—En diciembre. Me habrá invitado a Viña, al Festival, pero no veo poder ir.

—¿Cómo va la nueva película de Valeria Salcedo (en espera)?

—Ahora voy a verla, la filmé en 20 días más o menos en Estocolmo.

—¿El guion es suyo también?

—Sí. Es una especie de historia policial mordaz.

—¿Como las remakes

—Pero Borges no es clásica (risas). Puede ser,

pero a Valeria le gustaría

que sea una aventura.

—¿Cómo se llama

esta película?

—La Epoca

AUTORÍA

Urquieta, María Inés

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

100 años de cultura [artículo] María Inés Urquieta.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)